



大和中ロータリークラブ会報

YOU ARE THE KEY あなたが鍵です

1985-86 R.I 会長 エドワード F カドマン

上田会長 クラブターゲット 仲よく 語ろう ロータリー

第374回 例会 60年12月12日 第380号

出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
54名	43名	79.63%	96.36%

欠席者 (11名)

原田、橋本、金井、古田土、熊倉、三浦、岡本
染矢、竹本、寺田、種ヶ島

《ビジター》

清水 保君 (横浜旭) 池田升雄君 (横浜瀬谷)
吉田 侑君 (厚木) 中尾勝郎君 (綾瀬)
星 幸男君 川島熊平君 河野重康君
石井 勇君 斉藤忠一君 渡辺 稔君
岩瀬猛男君 小泉和夫君 南雲浩一郎君
二瓶洋爾君 佐々木包彰君 羽山芳久君
安野 守君 山口隆光君 (大和)
青柳文四郎君 関沢忠雄君 川島教男君
菅沼善治郎君 (大和田園)

《会長報告》

- 上野ガバナーよりお手紙が参りまして、次年度のガバナーノミニ候補者として横浜南RCの岡崎全弘氏を推薦するという事です。(回覧)
- 先週、臨時理事役員会がございましたので、討

本日のプログラム 12月14日

四クラブ合同例会 於 鈴鹿明神社参集殿

次週予定 12月21日

忘年々末夜間例会 於 鮎忠

司会 SAA 伊藤英夫君

ソングリーダー 北砂富三君「我等の生業」

議事項をご報告申し上げます。

①めぐり合いではじまるロータリー。申すまでもございませんがそれぞれの職業の専門人の集まりでございます。忙しいからロータリーがあるとさえ申してもよいのではないかとと思いますが、中にはどうしても仕事の都合でホームクラブの出席30%が充たされないという方がございます。その場合には会員が書類をもってクラブの理事会に申請し理事会が正当な理由があると認められた限り免除されるという項目がございますが、この度、大西昭会員から北海道に工場をつくりました関係でメイクアップはどうかになりますが、ホームクラブへの出席が思うにまかせない。ついてはご承認をいただきたい旨の書類が出ています。これを理事会

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和市中央1-5-40
大和市商工会館内
☎0462-63-7926
例会場：大和市大和南1-4-4
八千代信用金庫大和支店4階
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より
会長：上田利久
会長レク：藤田重成
副会長：富沢重徳
幹事：近藤富士男
会報委員：松崎・種ヶ島・木村

で承認致しました。

○大変残念なことです、2名の会員からの退会届を受理致しました。

1名は長欠で時々ご出席になっておられました伊藤宣男さんで、これ以上皆様にご迷惑をかけたくないということです。

もう1名は渡辺吉三郎さんですが、どうしても仕事柄時間がとれないということです。

このお二人の方がいつの日かロータリーを更に理解して下さる日があれば幸せだと思っております。

《幹事報告》

○去る12月14日(土)は四クラブの合同例会でございますが、すでに何度かお知らせしましたように大和駅と南林間駅に午後5時に集まっていたいただきまして相模大野乗りかえで座間駅で下車します。座間駅よりマイクロバスが用意されておりますのでご利用いただきます。

○12月21日(土)の夜間例会の出欠を本日も廻わしますので御記入下さい。なるべく多くの方のご出席をお願い致します。

○以上の会費を事務局へ御納入下さい。

○青少年会館の駐車場をご利用の方は車種とナンバーを事務局へお知らせ下さい。一覧表にしまして青少年会館事務局へ提出致します。

○本日は定例理事役員会でございますので、例会終了後、理事役員の方々お残り願います。

○本年の当例会場での通常例会は本日が最後となりまして、年が明けまして61年1月9日が初例会となりますのでご注意ください。

12月19日(木)は12月14日(土)の合同例会に。

12月26日(木)は12月21日(土)6時30分より鮎忠での夜間例会に。

1月2日(木)は正月3ヶ日のため休会

《委員会報告》

音楽同好会

中西 功君

ニューイヤーコンサートのご案内をさせていただきます。1月19日(日)、今をときめく前橋汀子と松尾陽子さんです。有沢先生のお骨折りで券が手に入りましたのでご希望の方は21日(土)までに私の事務所へご連絡下さい。安く皆さんの耳をこやす良い企画です。是非一人でも多くの方にご参加いただきたいと思います。

《お祝》 おめでとうございます！

7年皆出席	鈴木久次郎君	
お誕生日	芦田敬治君	(12月12日)
	亀谷志郎君	(12月14日)
御夫人お誕生日	木村誠二君紀史江夫人	(12月13日)
	亀谷志郎君はま子夫人	(12月14日)
	松本忠明君八千代夫人	(12月17日)
	前原一男君昌美夫人	(12月18日)
結婚記念日	長野俊八君	(12月14日)
入会記念日	近藤富士男君	(53年12月14日)
	山中忠誠君	(55年12月18日)

あなたはどのようなロータリアンですか？

1. 手押し車に似ていますー押さなければ役に立ちません。
2. トレーラーに似ていますー引っ張らなければ役に立ちません。
3. カヌーに似ていますー進ませてあげる必要があります。
4. 凧に似ていますー糸をつけておかなければ、飛んで行ってしまいます。
5. 風船に似ていますー風をはらみ、注意深く扱わなければ破裂しそうです。
6. 精巧な時計に似ていますー率直で、純金のように高貴で、黙って忙しく働き、優れた成果を数多く上げます！

これは自己診断テストです。あなたの評価はいかがですか？

「石油事情について」

お手元に「今日の石油産業」という小冊子をお配り致しました。これは本年9月末に編集を終り10月1日に出版した一番新しいものですのでご覧下さい。本日はこれとは別にお話してみたいと思います。

Ⅰ 石油の流れについて：最近OPECという活字が新聞紙上を賑わしていますがOPECとは産油国の集まりです。石油の流れの中には原油の開発、生産から輸送、生成と製品の販売。製品の販売というのが私共がやっている小売業です。以上石油産業を一貫して操業している会社をアメリカではメジャーといまして大手石油産業といえます。その反面原油をとるところをOPECとORPECといえます。メジャーとはエプソン・モービル等のアメリカ資本の大手石油会社で第二次石油パニック前までは世界の石油販売の70%を占めていました。以後OPECが出来、価格を生産に関連しつつ原油の安定供給を維持するという長期的スローガンを掲げて、要するに産油国は他の生産が殆どないので石油を調整し販売し値段をあげることによって、その国が富むということでそれを後の世界までつなげるということが一番重要な問題となっているわけです。その為にメジャーの強い資本に対して1対1では負けてしまいますので、協議をしてメジャーと話し合っ価格をつり上げた。それがパニックをおこし、値段の高騰を招いたという今迄の実績が残っています。現在はメジャーのシェアは40%位におちています。先進国の中で一番輸入の多いところはイタリアで日本は2位です。

石油の流れというのは大変不透明で、誰が値段を動かしているかという今はOPECです。然し、一時大変強かったOPECの力が弱まり、OPEC内の組合の中の分裂がおきはじめています。

Ⅱ 円高について：現在は1ℓ145円が適正な値段で現金安となっています。通常1円円高になると製品が20銭変わってきます。油業界は乱売となっ

ていますので130円だ、140円だ、という価格自体の円相場ですと215～220円位になり、たとえ245円であっても乱売で先に落ちているということです。ですから200円になっても今より安くなるという事はあり得ないということと、備蓄が90日間ありますので3ヶ月以上たないと円高になった分の原油が入ってこないということです。又石油産業は現在累積赤字を3000億位かかえていますのでこれを円高によってとるには半年200円で推移していかないとなりません。それから始めて円高として出て来たものを消費者に還元しよう。ということになりますのでかなり先の話になります。ですから円高即値下げとはなりません。油業界は円高が一番困ります。電力の方は原油だきをしていますので円高はすぐにプラスとなって出てきますがガソリンの場合は原油を生成して備蓄して尚かつ円高によってプラスマイナスが出てくるもので4ヶ月位かかります。外資系の元売りではだいたい2ヶ月に円高が出てくるでしょう。外資系は借入れ金は0でやっています。民族系はほとんど借入金で動いています。この差は利益ですぐ出てきます。要するに円高によってすぐには出てこないということと、今迄のマイナス分を解消しないと難しいということです。

Ⅲ ガソリンの製品輸入について：今迄何故ガソリンの製品輸入はしなかったのか。ガソリンの製品輸入をする事により灯油、重油の品薄がおきてきます。油は原油を生成することにして一番上からプロパンガス・ガス・ガソリン・ナフサ・灯油・軽油・重油・アスファルトという順で品物が出て来ます。が生成する能力によって良質ガソリンが沢山とれる場合もありますし、原油の悪いのは重油が沢山出てくる場合もあります。そういうことでガソリンを輸入しますと輸入したの方が安いですから商社がどんどん入れると思います。そうしますと灯油・重油類が品うすになってしまいます。閉鎖的という政治的問題もあろうかと思

いますがとにかくおさえてきました。ガソリンに灯油・重油の分の価格が上のせになっていますので製品のガソリンだけ販売する業者が出てきますと上のせ出来ないでアンバランスが出て来ますので、今迄おさえてきたのですが来年1月15日から製品輸入は再開されます。然し現在の日本の市場の5%にすぎません。これは殆んど影響のない程度です。

Ⅳ 不良ガソリンと税金：現在ガソリンには53円80銭の税金がかかっています。それから計算していくと絶対130円位では売れないということで売るという事は元売りが損をしているか流通機構のどこかで損をしている事です。ライオンズ石油のように120いくらかの値段ということは、まともな品物ではないという事が解ります。税金の53円80銭は道路整備に使われていますが、一般会計にも含まれてきており、ガソリンというのは国家上も大切な財源だといえます。軽油は24円30銭で、これは地方税で道路税にかかってきます。要するに我々は税金を売っているという事で約3分の1は税金であるという事をよく頭に入れておいて頂きたいと思います。不良ガソリンを使いますと車がこわれますので、モービル・エッソ・出光などマークのついたお店で買われますように、そして決してガソリンを値切らないで下さい。

今後はガソリンスタンドもセブンイレブン形式になり、ガソリンが目玉になり普通の必需品を売するようなスタンドに変わってくるであろうという事です。

《スマイルボックス》

委員長 古川 巖君

中尾勝郎君(綾瀬) 年もいよいよ押し迫りました。度々お世話になります。来年又宜しく。

池田升雄君(横浜瀬谷) いつもお世話になります。

清水 保君(横浜旭) お世話になります。

星 幸男君(大和) 本日も宜しく。

石井 勇君(大和) 貴クラブの友情により又々マークアップに参りました。

川島熊平君(大和) 大変良いお天気になりました。

皆様お元気ですか。本日は宜しく。

岩瀬猛男君(大和) 本日は宜しくお願い致します。

斉藤忠一君(大和) 本日も宜しく。

河野重康君(大和) お世話になります。宜しく。

渡辺 稔君(大和) お世話になります。

南雲浩一郎君(大和) お世話になります。宜しく。

三瓶洋爾君(大和) お世話になります。

小泉和夫君(大和) お世話になります。

佐々木包彰君(大和) お久しぶりにお邪魔致しました。

籾山芳久君(大和) お久しぶりでございます。

皆様お風邪に気をつけて下さい。

安野 守君(大和) 本日は宜しく申し上げます。

山口隆光君(大和) お世話になります。

菅沼善治郎君(大和田園) 本日も宜しくお願い致します。

青柳文四郎君(大和田園) 本日はお世話になります。

関沢忠雄君(大和田園) 本日はお世話になります。宜しくお願い致します。

川島教男君(大和田園) 本日はお世話になります。

鈴木久次郎君 7年皆出席のお祝いありがとうございます。これからも体調に注意し頑張ります。

芦田敬治君 今日誕生日のお祝い有難うございました。58年前の今日生まれ、これまで何とか生きてきました。今後ものんびりとやいていくつもりです。宜しくお願い致します。

亀谷志郎君 私と家内と下の娘と3人が12月14日生まれです。ギネスブックものです。

松本忠明君 テーブルについて初めて女房の誕生日を知りました。有難うございます。

木村誠二君 妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。

長野俊八君 結婚記念日を祝っていただき有難うございます。最近は忘れてしまう事の多いこの頃ですが、然し二人して健康である事が最高の幸せだと思っております。